



3年生 修学旅行

6月3日(木)4日(金)新型コロナウイルスの影響を受けて、今年度も福井県内1泊2日の修学旅行となりました。嶺北地方中心に活動し、見て、聞いて、体験して、福井の魅力を再発見しました。1日目の宿は、足羽中学校貸切で、学年レクレーションを思いっきり楽しみ、心に残る場面となりました。大きな事故もなく、参加者全員、無事に帰校できたこと本当に良かったです。

【1日目】クラス別研修

- 1組:六呂師高原ハックルベリーの森→三国サンセットビーチでSUP体験
- 2組:北潟湖カヌー体験→芝政ワールド→松島水族館
- 3組:道の駅溪谷恐竜かつやま→スキージャム勝山→芝政ワールド
- 4組:東尋坊・雄島散策→芝政ワールド
- 5組:三国サンセットビーチでSUP体験→東尋坊散策→松島水族館



【2日目】コース別研修

- 越前市どんぐり山さくらんぼ狩り(テレビと新聞、越前市HPの取材を受けました!)
- 漆の里会館:沈金体験
- 東尋坊散策・遊覧船乗船
- 石丸旅館:わかめもみ体験
- 陶芸会館:絵付け体験
- 午後:学年ボウリング大会



2年生 校外学習

6月3日(木)さわやかな天気のもと、2年生は「ふるさと福井の伝統工芸や文化施設の魅力を学ぶ」「学年の団結・絆を深める」の2つの目的を掲げ、校外学習に出かけました。午前中は、クラス別研修でした。

漆の里会館(1組)福井県陶芸館(2・3・4組)福井市美術館(5組)に出かけ、実際に創ってみることで、伝統工芸品の良さや素晴らしさ、作品を仕上げる大変さを実感しました。

午後からは、「ふくい健康の森」に移動し、学年レクレーションを行いました。実行委員さんが中心となって、企画・運営し、白熱したゲームが展開されました。学年・クラスの団結力がさらに強まりました。



1年生 校外学習

6月3日(木)「社会性・協調性・情報発信能力」をテーマに、松島水族館とトリムパークかなづに出かけました。「校外ルールやマナーを守り、健康や安全を意識して行動する。」「お互いを認め合いながら協力し、学級や学年の絆をより深める。」「経験したことをまとめ、まとめたことを伝える。」を意識して活動しました。

(生徒感想)「私が校外学習で一番心に残ったことは、トリムパークでのクラス対抗ドッジボールです。校外学習の目標だった協調性を高めるということがしっかりできました。クラスの絆や学年の絆が深まったのでとても楽しい校外学習でした。」



家庭・地域・学校協議会

6月18日(金)地域の有識者の方、足羽中学校校区の公民館長様、PTA代表の方々に参加していただきました。授業を参観後、校長室で足羽中学校の現況を報告しました。協議会では、様々な角度から御助言、御示唆をいただきました。学校は地域の方々に支えられていることを生徒たちに伝え、コロナ渦により制限はありますが、地域との連携を積極的に推進していきたいと考えております。



※一お知らせ一

足羽中学校 HP へのアクセスは、URL,QR コードからできます。どうぞご覧ください。

<http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-j/>

